

B. Identifikasi dan Pembatasan Masalah

Pembahasan penafsiran ayat al-Qur'an telah banyak dibahas oleh berbagai kalangan untuk menemukan sebuah pemahaman lebih dalam pada maksud yang terkandung dalam sebuah ayat tersebut, termasuk didalamnya juga menggunakan komponen metodologi yang digunakan dalam menafsirkan ayat, hal ini dimaksudkan agar penafsiran tersebut lebih terfokus pada maksud yang terkandung dalam sebuah ayat dan agar dapat memberikan pemahaman yang lebih sempurna lagi terutama dikalangan umat Islam di dunia.

Surat Yunus ayat 5 mengandung sekian banyak maksud Tuhan, misalnya, ketuhanan, kebenaran penciptaan, pergerakan benda langit (astronomi atau pertbintangan), perbedaan cahaya matahari dan bulan. Asal muasal cahaya keduanya, terjadinya tahun kabisat dan bashithah, peredaran bulan setra tempat-tempatnya, termasuk pemahaman dari ayat tersebut. Ayat ini juga menyinggung tuntutan kepada manusia untuk melakukan perhitungan tahun dan bulan menggunakan perjalanan matahari dan bulan yang nantinya akan ditemukan jumlah tahun dan bulan.

Oleh karena itu, pembahasan ini akan lebih difokuskan pada penafsiran Surat Yunus ayat 5 yang menyinggung perhitungan dalam menentukan jumlah tahun dan bulan utamanya dalam mengawal Ramadhan dan Syawal berdasarkan pemahaman tafsir yang dimiliki.

Jadi wawancara hanya membuat pokok-pokok masalah yang akan diteliti. Selanjutnya dalam proses wawancara berlangsung mengikuti situasi dan kondisi maka pewawancara harus pandai mengarahkan yang diwawancarai, apabila ternyata ia menyimpang. Pedoman interview berfungsi sebagai pengendali, jangan sampai proses wawancara kehilangan arah.

Teknik ini, penulis gunakan untuk memperoleh data mengenai pelaksanaan metode penafsiran Surat Yunus ayat 5 dan implemetasi penafsiran pada perhitunga awal bulan dan sistem yang digunakan oleh Pengasuh Pondok Pesantren Mahfilud Dduror sebagai informan utamanya. Sedangkan mengenai pemahaman penafsiran ayat oleh kalangan masyarakat pesantren melalui pengurus, santri dan alumni sebagai informannya.

c. Analisa Data

Karena dalam penelitian ini berbentuk deskriptif kualitatif, maka untuk menganalisa data (baik dari literatur maupun hasil penelitian) akan dianalisa dengan menggunakan teknik analisa deskriptif kualitatif, yaitu suatu analisa yang menggambarkan obyek penelitian dengan didukung data yang bersifat kualitatif atau uraian kata-kata atau kalimat. Dalam analisa data ini penulis menggunakan deduktif induktif dengan pola analisa wacana yang di antaranya menggunakan analisa bahasa, analisa historis dan analisa ideologi.

1. Analisa bahasa mencoba mencari pemahaman bahasa dalam sebuah teks yang diwacanakan dengan pemahaman terhadap teks yang sudah ada sebelumnya. Hal ini akan digunakan untuk meneliti tafsir pengasuh

